
６月２０日（日） SNS 講演会「ネットトラブルを回避するために」保護者感想

〇 今は、ケイタイは持ってなくて 、タブレットとゲーム機のみですが、利用時間や利用場所、どう

して使いたいのかなど、ルールを決めて使わせています 。今後、ケイタイであっても一緒です。

タブレットなどは宿題、勉強、やるべきことが終わってからというのもルールです。

〇 子供に SNS を使用する際には、くれぐれも注意を持って使用することを改めて指導が必要だ
と感じました 。 トラブル事例を見ることによって 、ネットトラブルが身近な事に感じられてよかっ

たと思います。

〇 今日はありがとうございました。家庭でも目の届く範囲で携帯をさせているので、一応、大丈

夫かなと思うけど、長時間させないようにしたいです。

〇 知ることが大事ですね。フ ィルタリングはちょっと調べると 、すぐに解除してしまって全く役に

立ちませんでした。カメラ（写真）が使えないなど、使い勝手が悪くかわいそうでした。

〇 インターネットをうまく活用するための対処法を学ぶことができた。子供と一緒に気を付けて

使っていきたい。

〇 ネット中心の生活になる程、子どもは時間がありすぎて、もて余しているのかな？子どもと親

とでは、ネットに対する認識が違いすぎて、気を付けないとお互い話ができなくなりそうです。

〇 写真や少しの情報で個人を特定されることがある。というのは、とても怖い事だと思いまし

た。こういう事を子供としっかり話し合って、トラブルに合わないようにしていきたいです。

〇 身近な問題なので気を付けていきたいと思います。

〇 TikTok は、こんな田舎の小中学生も投稿しているので、びっくりしました。
今は、友達とのやり取りも LINE なので、言葉足らずで、うまく伝わらなかったり 、誤解したりし
ますよね。それが大きな問題にならない様に注意してもらいたい。

〇 資料も見やすく 、とても分かりやすい内容でした。ニュースでも「ネットで知り合った」と良く

目にするので、子供とちゃんと話し合ってみたいと思います。

〇 分かりやすい説明で、子供も理解したと思う。

〇 改めてネットの恐ろしさを感じました。子供とも、この事について帰って話してみたいと思いま

す。講演開催ありがとうございました。

〇 子供も勉強になったと思いますが、親にも、とても勉強になりました。携帯電話も今以上に時

間をしっかり決めて使わせたいと思います。

〇 ネット 、この先たずさわる事があるので、付き合い方をしっかりしていきたい。

〇 たいへん為になりました。家で、もう一度子供と話してみます。



〇 現在の子ども達のインターネット利用状況を数字で知ることによって 、改めて我が家での決

まりや利用の仕方を考えなければいけないと思った。様々なネットトラブルを回避するために

は、使わないということが簡単な方法ではあると思うが、現代の社会では合わないと思うし、本

人と親が正しい知識をもって 、危機感をもちながら使用していくべきだと感じた 。子どもには、

定期的、事があるごとに注意や約束事の確認をしていこうと思う。

〇 高校生の子どもの（格安）スマホにアプリ制限（フィルタリング）をかけていますが、友達同

士の情報交換でフィルタリングがはずれている事がありました 。調べたらインターネットでフィ

ルタリングをはずす情報があふれているようです。そういった場合は、どのように対処していっ

たらいいのでしょうか？親の方が、子どもより使い方にうといので困っています。結局、細かく

子どもに確認していくしかないのかなと思っています。

〇 インターネットやスマートフォンは 、私達の生活に欠かせないものとなってきているので、トラ

ブルを回避でき、上手く使っていける様、判断できる力を付けてほしいと思いました。

〇 インターネットの利用があたり前の時代なので、情報モラル教育をしっかりしたいなと今回改

めて思いました 。今は 、まだスマホ等を持たせていませんが、これから先 、持つことになった時

の為に、親子で勉強し上手に利用していきたいと思います。

〇 子供が最近、スマホをもったので、とてもためになりました。

〇 ネット社会なので、いろいろな所（場所）から、ネットにつながるので、なかなか難しい問題

です。子どもは、ケイタイは持っていませんが、祖父母や友人などのケイタイからでも、ネットが

使えるので、親の管理が行き届かないこともあります。うまくネット社会とつきあっていけるよ

う、子どもと話しあっていきたいと思います。

〇 インターネットは、とても便利ですが、してはいけないことを、しっかり認識するということが大

切なのだと改めて考えさせて頂きました。

〇 写真や個人情報に気を付けることなど、また子供達と話し合い、使用時間や利用内容なども

考えていく必要があると思いました。とても参考になりました。ありがとうございました。

〇 これからケイタイ等、使う機会があると思うので、家庭で話し合っていきたいと思いました。

〇 私達も知らない情報もたくさんあり、いい話が聞けたと思います。子どもへの管理の仕方も、

新しい情報等を知りながら扱い、正しい使い方を知ってもらいたいなと感じました。

〇 この先、必ず必要になるので、気を付けて持たせないとと思います。

〇 ネットの使用を制限するのではなく 、上手に利用していく方法を身に付ける必要があると思

いました 。宮崎県内で、１日に１０人もの子どもがネットパトロールで身元が特定できるとの話

を聞き、発信する上で、注意していく必要があると改めて感じました。

〇 ネットトラブルをくわしく教えてもらえて 、子供達も気を付けないといけないと思ってくれたの

ではと思った。


